

Destaca cobertura de SEMS



Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas (al micrófono), director del SEMS, pidió durante su informe un minuto de silencio en memoria de Fernanda Vázquez Vázquez, la joven alumna de la Prepa 10. Foto: Rebeca Herrejón

Grupo REFORMA

Guadalajara, México (08 marzo 2016).- En Jalisco, 109 de los 125 municipios tienen cobertura de el Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Además, se ha incrementado la capacidad a 15 mil 500 estudiantes más en los últimos tres años, lo que lo le da lugar a la mejor institución de educación media en todo el País, dijo el Rector General de la UdeG, Tonatiuh Bravo, durante el Tercer Informe de Actividades del SEMS.

Informó que en los últimos años se ha tenido que responder al reto de la recuperación financiera, con lo que los recursos autorizados entre 2013 y 2016 para el SEMS han permitido la realización de 151 obras en 150 planteles.

El director general del SEMS, Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, explicó que el número de planteles que forman parte del Sistema Nacional de Bachillerato suman 101: 45 preparatorias, 53 módulos y tres extensiones, cifra que representa 61 planteles más que en 2013.

"Mención especial merecen las preparatorias regionales de Zapotiltic y de El Salto que obtuvieron la promoción al nivel I, máximo grado en el Sistema Nacional de Bachillerato. En el país, sólo siete escuelas cuentan con la acreditación de este nivel, y de ellas, dos son orgullosamente UdeG, lo que refleja el avance de la calidad educativa de esta Casa de Estudio", dijo De los Monteros Cárdenas.

Sobre las acciones de formación docente, Bravo Padilla adelantó que se acordó materializar un convenio específico por entidad federativa que permita incrementar la cantidad de recursos dedicados a la formación docente, para, en este año, duplicar las metas de preparación de los profesores en todos los planteles educativos.

El SEMS consolidó su vocación incluyente al atender en sus aulas a personas con discapacidad auditiva, motora y visual, principalmente en las preparatorias 3 y 7, donde asisten grupos significativos de alumnos con discapacidad auditiva.

Otro logro del SEMS en este tema fue la elaboración del proyecto del Bachillerato Intercultural Bivalente.

"Programa mediante el cual se atenderán las necesidades específicas de grupos sociales, principalmente de los wixáricas, para dar respuesta a las necesidades de educación media superior que estas comunidades han expresado", mencionó De los Monteros Cárdenas.

Una meta pendiente es llegar a los 125 municipios de Jalisco y continuar con la creación de nuevas preparatorias y transformación de módulos para elevar la calidad, añadió el Rector General.

Además, con la enseñanza del segundo idioma que ha implementado la UdeG, otro reto es certificar a los profesores de lenguas, además de revisar las condiciones de los planteles para desarrollar el proyecto de Preparatoria Bilingüe, aseveró Bravo Padilla.

El director general del SEMS manifestó su preocupación y solicitó a los funcionarios y estudiantes presentes en el informe, un minuto de silencio en

memoria de María Fernanda Vázquez, ex alumna de la Preparatoria 10, en su segundo aniversario luctuoso.

Amplían lugares

En tres años, de acuerdo con el informe, más jóvenes han ingresado al bachillerato de la Universidad.

15 mil 500 estudiantes más están en sus aulas.

11 mil 300 sólo durante el 2015, según la institución.